



# La Gazette

de Godewaersvelde

#19 | JANVIER > MARS 2025

| Édito |

par Antoine Vermeulen

Mesdames et Messieurs,

C'est avec un immense enthousiasme que je vous adresse mes vœux les plus chaleureux pour l'année 2025. Alors que nous entamons ce nouveau chapitre, je suis rempli d'optimisme pour l'avenir de notre beau village.

Je suis heureux de voir localement le bénévolat agir pour faire vivre notre village, nos acteurs économiques et agricoles travailler et façonner notre territoire, nos enseignants, agents publics, autorités civiles et militaires incarner le service public, nos élus municipaux se mobiliser pour faire évoluer notre commune.

Cette nouvelle année s'annonce riche en opportunités. Nous avons des projets ambitieux qui visent à renforcer notre économie locale, à améliorer nos infrastructures et à promouvoir une qualité de vie toujours meilleure pour chacun d'entre vous. Je suis convaincu que, grâce à notre engagement collectif, nous ferons de notre commune un modèle de dynamisme et d'innovation.

Je souhaite remercier chacun d'entre vous pour votre dévouement et votre soutien indéfectible. Votre participation active à la vie de notre communauté est essentielle pour bâtir un avenir radieux pour nous tous.

En ce début d'année, je vous souhaite, ainsi qu'à vos proches, une année pleine de joie, de santé et de succès. Que 2025 soit synonyme de paix, de prospérité et de bonheur pour tous.

Ensemble, continuons à faire de notre commune un endroit où il fait bon vivre, grandir et prospérer.

Très belle année...



| Agenda |



Monsieur Antoine VERMEULEN, Maire  
Mesdames et Messieurs les Maires adjoints,  
Mesdames et Messieurs les Membres du Conseil  
Municipal,  
Mesdames et Messieurs les Membres du CCAS,

seront heureux de vous accueillir à la **cérémonie de l'échange des Vœux le dimanche 19 janvier 2025 à 11h00 à la salle des fêtes.**



Sans engagement, libre, ponctuel, le don de sang change la vie d'un million de personnes en France chaque année : une femme qui accouche, une personne victime d'un accident, un malade atteint de cancer.

*Chacun de vos dons compte, donnez maintenant.*

**Rendez-vous, le vendredi 14 mars 2025 à la salle de sports de Godewaersvelde.**



Samedi 22 février : carnaval des enfants



Le Dimanche 23 février 2025,

au pied du mont des Cats, Godewaersvelde donnera le «la» des festivités carnavalesques. Au menu, géants, chars, grosses têtes et bande pour une édition «plus en phase» avec l'histoire du carnaval quadragénaire.

Le départ du cortège est prévu à 15h00 depuis l'Espace Loisirs - 400 rue de Boeschèpe.



## Ateliers informatiques avec les jeunes d'UNICITES

Les ateliers ont lieu les mardis matin à compter du 14 janvier de 10h à 12h au sein de la salle du conseil municipal de la mairie. Information et inscriptions en mairie 03 28 42 50 06

- mardi 14 janvier : moment convivial et ludique autour du numérique
- mardi 21 janvier : découvrir le smartphone, son utilisation et les

applications

- mardi 28 janvier : découvrir la tablette, son utilisation et les applications
- mardi 4 février : les 1er pas sur l'ordinateur, initiation à l'ordinateur et aux périphériques
- mardi 25 février : les 1er pas sur l'ordinateur, naviguer sur internet
- mardi 11 mars : découverte de la boîte mail et gestion des mails
- Le mardi 25 mars : les 1er pas sur l'ordinateur, naviguer en toute sécurité

D'autres dates et d'autres thèmes sont prévues.



Rendez-vous, le **dimanche 30 mars 2025**

(10H00 défilé vers l'église - 10H30 accueil à l'église pour l'office - 11H30 cérémonie d'intronisations)

**Confrérie des Chevaliers de Saint-Antoine**

Le Bailliage s'étend de la côte d'Opale à la frontière Belge et regroupe les départements du Nord et du Pas-de-Calais.

Il compte 21 Chevaliers, Femmes et Hommes, répartis sur l'ensemble du territoire. Essentiellement issus du monde de la charcuterie.

La Confrérie a pour but de défendre la gastronomie à base de Porc et de transmettre des valeurs de respects, de camaraderie et de bon vivre.

Ils mènent des actions de communications (aide à la réalisation de concours à base de charcuterie, présence lors de différentes manifestations des métiers de bouche, etc... Mais également des actions caritatives.

La propreté, c'est l'affaire de tous, la responsabilité de chacun d'entre nous. En tant qu'éco-citoyen, nous devons respecter l'environnement dans lequel nous vivons.

Ce sont les gestes quotidiens, individuels ou collectifs, qui permettent de préserver nos rues, nos trottoirs, nos espaces verts.

Depuis plusieurs années déjà, la municipalité de Godewaersvelde invite la population à sa traditionnelle opération «Nettoyage de Printemps», une action en faveur de l'écologie et pour rendre la localité encore plus accueillante.

Au cours d'une balade pédestre, venez participer à notre matinée de nettoyage des chemins et des zones vertes de la commune qui se déroulera le **samedi 29 mars 2025, à partir de 8h00 (Espace Loisirs, 400 rue de Boeschèpe)**



## Le repas des aînés

Ce dimanche 17 novembre, a rassemblé dans la bonne humeur 140 convives pour le repas des seniors. Le thème « années 80 » a séduit de nouveaux « jeunes retraités » et a rempli la piste de danses sur les tubes de ces années-là ! Les tables colorées et préparées avec soin par Madame Brigitte Geloën et Madame Catherine Olivier ont recueilli des applaudissements.

Le repas concocté par nos artisans locaux, boucher et boulanger-pâtissier, a permis de se régaler ! Les doyens ont été fêtés avec un Vivat Flamand selon la tradition et ont reçu un cadeau : Mesdames Mauricette Quetstroye et Marie-Jeanne Loridan, et Messieurs Julien Hayaert et Pierre Duplouy.

Le service a été assuré comme chaque année par les élus et les conjoints.



©photos - Commune de Godewaersvelde



## Le colis de fin d'année pour les aînés

La remise des colis a eu lieu le MERCREDI 18 Décembre entre 14h et 17h à la salle des fêtes.

Un café et une pâtisserie ont permis aux seniors de se retrouver autour d'une table pour discuter, jouer aux cartes, à des jeux de société. Elus et Membres du CCAS ont participé à ce temps un peu festif. Les personnes ne pouvant se déplacer ont reçu la visite d'élus pour avoir leur colis. Le service a été assuré comme chaque année par les élus et les conjoints.

## | Noces de palissandre |



Monsieur et Madame Bourdon



Monsieur et Madame Hayaert

Deux couples ont fêté leurs nocés d'or, Monsieur et Madame Duribreux et Monsieur et Madame Szarek, ils ont reçu la visite de Brigitte Geloën et Catherine Olivier qui leurs ont remis un bouquet de fleurs.



## | Infos divers

### Les trajets courses



Le CCAS, avec l'association « Solidarité Handi Flandres » de Bailleul propose un service trajet courses les premiers et troisièmes jeudis de chaque mois.

Le tarif : 2 euros pour toute personne âgée de 65 ans et plus en perte de mobilité avec fauteuil ou non ou toute personne plus jeune ayant des difficultés de transport.

Rendez-vous à la place pour 9h15, le retour est pour 11h00 à votre domicile.

Réservations au secrétariat de la Mairie au 03 28 42 50 06

### Aide au maintien à domicile



Pour les personnes âgées, en situation de dépendance, de handicap et aux particuliers. Plusieurs possibilités sur le territoire :

- Association Aide à Domicile de Steenvoorde : 03 28 42 97 99
- ADMR Saint Jans Cappel : 03 28 50 32 34
- TELEASSISTANCE du Nord : toute information en mairie

## La mairie

Un tableau déroulant est en commande, pour l'affichage obligatoire à l'extérieur de la mairie.



## L'église



Les travaux de renforcement avec des fers sur 3 doubles madriers de la charpente étaient plus qu'urgents. Trois nouvelles échelles en aluminium ont remplacé celles en bois vermoulu dans le clocher, de plus, une fenêtre de toit a été changée ainsi qu'une centaine d'ardoises, et le nettoyage de tous les chéneaux a été fait pour éviter les infiltrations.

## Au musée

Les services techniques ont préparé le chantier pour l'arrivée de l'élévateur en janvier, et des travaux de rénovation de l'entrée sont prévus avant l'ouverture en avril.

## École Jacques Prévert

Une nouvelle alarme PPMS (Plan particulier de mise en sûreté) a été installée et un exercice a été réalisé. Un nouveau jeu et son tapis amortisseur est en cours d'installation dans la cour de récréation.

## Achat de parcelles de terrain

- La commune va faire l'acquisition d'un terrain agricole à un propriétaire-cultivateur pour y aménager une retenue d'eau descendant le Mont des Cats.
- Tisserin habitat se sépare de quatre petites parcelles de terrain place verte et rue Raoul de Godewaersvelde. Deux nous sont vendues pour l'euro symbolique et les deux autres contre l'école sont en cours d'estimations.

## Monument aux Morts

Pour une remise à neuf, des devis et subventions sont demandés, pour le nettoyage, le lettrage, et le rejointoiement des pavés.

A la dernière réunion du conseil municipal une demande, émanant de Serge SOODTS 1er Adjoint au Maire, pour inscrire le nom d'un soldat français « Mort pour la France » a été votée à l'unanimité.

Enterré au cimetière du village, Henri Desfachelles est mort pour la France le 28 mai 1940 à Godewaersvelde à l'âge de 44 ans. Son absence du monument aux morts demeure une énigme : *« J'ai vérifié à Desvres, sa ville de naissance, ainsi qu'à Lille sa ville de résidence, mais il n'est inscrit nulle part et il n'y a pas d'explication rationnelle à cet oubli »*, a mentionné Serge SOODTS lors cette réunion du conseil municipal.



Le 28 mai 1940, suite aux bombardements sur la commune, le corps sans vie du soldat Henri Desfachelles a été trouvé route de Steenvoorde au lieu dit la « Queue de Vache », et a été enterré sur place le long de la route de Steenvoorde puis exhumé le 20 avril 1942 pour être mis en terre au cimetière militaire du village route de l'Abeele aujourd'hui cimetière civil.

De nombreuses et méticuleuses recherches sur ce soldat ont permis de remonter sa trace dans les mairies de Desvres et de Lille : Henri Desfachelles est né à Desvres le 6 mars 1896 et a été incorporé en 1915 au 110e régiment d'infanterie puis a été blessé en avril 1917 au bras droit par un éclat d'obus. Il fut ensuite prisonnier cinq mois en 1918 avant d'être mis à disposition des chemins de fer à Valenciennes. Pour ces faits d'armes, le soldat Desfachelles a reçu la croix de guerre. En 1939, le soldat Desfachelles a été incorporé au 12e régiment de protection régional. Il a été tué lors des bombardements qui ont fait de nombreuses victimes à Godewaersvelde.

Pour l' élu qui a nettoyé et repeint la tombe d'Henri Desfachelles, l'inscrire au monument aux morts est important : *« On doit cela à ceux qui ont combattu pour nos libertés. Ils se sont battus et sont morts pour la France. Nous allons rajouter son nom au monument pour que nous puissions l'honorer le 8 mai 2025 comme tous ceux qui ont livré bataille pour nous. »*

Extrait d'un article « La Voix du Nord » du correspondant local de presse Patrick PATOUT





## Du bon sens

Les alentours immédiats des containers du Relais et des différents points d'apports volontaires sont souvent sales et couverts de débris. Ce qui donne un surcroît de travail aux services municipaux chargés de faire place nette. Malgré les enlevages fréquents s'ils sont pleins, on trouvera des bouteilles ou des sacs de vêtements à même le sol. Il est donc bon de rappeler ici que lorsque les bennes sont pleines, il convient de ne pas déposer à terre le verre usagé ou des sacs de vêtements. On trouve également de nombreux cartons au pied des bennes. Ce n'est plus leur place : les cartons trop volumineux doivent maintenant être apportés en déchetterie.



©photo - Nicolas C. - Godewaersvelde

En tout cas, cette importante quantité de déchets peut être réduite en adoptant des gestes simples :

Le carton par exemple peut servir de matière sèche pour le compost. La consigne pour le verre fait son retour depuis quelques temps, elle n'avait pas totalement disparu de l'autre côté de la frontière. Ne pas céder à la publicité agressive des marques de la fast fashion peut nous faire baisser notre consommation de vêtements. Ainsi, les bennes du Relais seront moins sollicitées.

Ces menus changements dans nos comportements individuels ont un effet positif sur la propreté de notre village et sur notre planète, qui a de plus en plus de mal à supporter la surconsommation actuelle à tous points de vue.

## Vie associative

### Club loisirs et détente

Le club loisirs et détente est ouvert à tous, sans limite d'âge **le jeudi de 14 heures à 17h30** rue de Boeschepe au CSC pour passer un moment convivial et faire des **jeux de société**. **Certains jeudis, des marches sont proposées pour profiter de l'extérieur, prendre l'air !**

**Le vendredi de 9h00 à 10h00** à la salle de sport, il y a des **séances de gymnastique** volontaire. Une façon d'entretenir la forme et la mémoire aussi !

Les responsables du Club, Pascale, Laurence et Josiane vous invitent à venir les rencontrer, c'est sans engagement. Cela permettrait de voir ce qui est proposé !

### Toutes et tous au jardin



Vous souhaitez pratiquer de l'exercice physique alliant des moments de détente en plein air, faire pousser et manger des légumes naturels dans une ambiance conviviale.

LE JARDIN PARTAGE DE GODEWAERSVELDE vous en donne la possibilité. Situé au cœur du village près du musée, il est le lieu de rencontre de l'équipe dynamique qui le cultive les samedis matin à partir de 10 h et/ou les vendredis en fin d'après-midi aux beaux jours. Il y accueille également les enfants des écoles et du centre de loisirs.

Jeunes, seniors, débutants, confirmés, intéressés, acharnés ou simples curieux n'hésitez pas à venir découvrir et échanger avec des passionnés.

**Rendez-vous au jardin pour une première rencontre le samedi 8 mars 2025 de 10h à midi.**

## Parole à l'opposition |

### Belle année 2025 !

A priori, l'année 2025 sera marquée par le lancement de la réfection de la salle des fêtes.

Comme précisé dans la précédente gazette, à la suite de l'abandon du projet d'un nouveau restaurant scolaire, ce nouveau projet est apparu.

A ce jour, nous n'avons toujours aucune idée précise des objectifs fixés et sommes dans l'incapacité de répondre aux sollicitations des habitants.

Aussi, nous réitérons nos questionnements de septembre, à savoir :

Quelle est l'enveloppe budgétaire précise ? Quels types de travaux ? Qu'en est-il de la confection des repas de cantine sur place par une équipe dédiée ?

Par ailleurs, nous nous questionnons également sur la planification des travaux et comment cela va s'articuler avec les services de cantine.

Ce projet sera peut-être le dernier de cette mandature. Si ce n'est pas le cas, nous proposons à la municipalité de lancer une grande réflexion (avec la population et tous les élus) autour de l'aménagement de la zone de loisirs et de l'ancien camping.

Dans notre programme des dernières élections, nous avons déjà souligné l'importance de ce projet pour le développement et la qualité de notre cadre de vie.

La liste « Godewaersvelde, demain » et ses élus (Jean-François Fournier, Nathalie Saborit, Hervé Walraeve) profite de cette dernière gazette de l'année pour vous souhaiter une bonne fin d'année 2024 et une très bonne et heureuse année 2025.

## Les repas « intergénérationnels » des mercredis récréatifs.

Les enfants qui participent aux mercredis récréatifs et les personnes de 65 ans et plus sont accueillis ensemble à la salle des fêtes le temps du repas de midi. C'est l'occasion de passer un agréable moment. Des animations sont proposées à la suite du repas par Damien Nunne, Directeur du centre de loisirs des enfants. En octobre, c'était balade en calèche pour petits et grands ! Chacun a pu apprécier cet extra !

Pour toutes inscriptions ou informations, contacter le secrétariat au 03.28.42.50.06. L'inscription est à faire pour le vendredi qui précède le jour de repas !

Le tarif est de 7€ pour les godewaersveldeois et 7€60 pour les extérieurs à régler à la trésorerie par trimestre.

**Les prochaines dates pour 2025 à noter :**

**Les Mercredis 15 janvier - 5 février - 12 mars - 2 avril - 7 mai - 4 juin et 2 juillet**

## La banque alimentaire vous remercie !



### BANQUES ALIMENTAIRES

Cinq cartons remplis de victuailles non périssables ont été déposés le samedi 23 novembre à Super U Steenvoorde pour la Banque Alimentaire. Merci aux parents des écoles et aux enfants pour votre participation et votre générosité !

## | École Jacques Prévert |

### Le numérique à l'école

À la rentrée des vacances d'automne, les enfants ont découvert 3 nouveaux ENI (Écrans numériques interactifs) dans les classes du primaire. La Municipalité a validé l'achat de ces tablettes géantes interactives pour remplacer les vidéoprojecteurs qui étaient vieillissants. C'était une belle surprise qui ravie enfants et enseignants. Merci !



### Fête de Noël

Vendredi 20 décembre, l'année s'est terminée en musique pour les élèves de l'école Jacques Prévert. Après une démonstration de percussions par les CM1/CM2, tous les élèves ont interprété des chants appris en classe. Les parents sont venus en nombre et ont pu découvrir ensuite les créations et les gourmandises réalisées par leurs enfants lors du marché de Noël. L'APE Jacques Prévert proposait également des boissons chaudes, des flammekueches cuites sur place ainsi que des crêpes et autres délices sucrés. Ce fut une très belle soirée. Joyeuses fêtes de fin d'année à tous !



©photos - école Jacques Prévert

## | École St Gérard |

### Et si on faisait un petit tour du côté de notre capitale régionale ?

Les élèves de l'école St Gérard St Constance (CE/CM) ont eu l'occasion de travailler en classe sur leur région, les Hauts de France, et de se rendre à Lille, ce qui représentait un aboutissement à leur projet. Ainsi VENDREDI 29 NOVEMBRE, ils ont pris le bus direction le forum des Sciences où ils ont pu participer à 2 ateliers ; le premier, le planétarium pour les CE et le second, pour les CM, s'intitulait « Enigma » où ils devaient résoudre des énigmes. Ce dernier fut une parfaite conclusion à leur thème en littérature sur « Le roman policier ».



Les enfants ont déjeuné au flunch puis ont pris le métro direction « Rihour » et son marché de Noël.

Après avoir visité quelques monuments principaux de la Grand Place, furet, la

déesse, la vieille bourse, le beffroi, l'opéra... Ils ont pris le chemin du retour.

Ils étaient enchantés de leur escapade.



©photos - école St Gérard

La Flandre se souvient : Joseph Schrevel, S.T.O à Breslout, 1922-1945 Mort pour la France.

Un livre de Ph. Caeyseele - éditions Godewaersvelde, Histoire & Patrimoine

Joseph Schrevel, oncle de Ph.Caeyseele, est né en 1922 à Téteghem, il arrive à Gode en 1930 avec ses parents et sa sœur Paulette née en 1926. Son père a été nommé brigadier pour la douane mobile du village.

À cause de la guerre, Joseph doit interrompre en 1941 ses études au collège d'Armentières et rentrer comme intérimaire à la Poste de Lille. Il joue au foot à l'U.S.G. Il reçoit en juin 1943 une convocation de la direction des Postes pour faire partie du Service Obligatoire du Travail (S.T.O.) à la Poste de la gare de Breslau en Allemagne.

Il écrit de sa chambrée, deux fois par semaine, à ses parents à l'adresse 2 (maintenant 42) rue de Cannes jusqu'en août 1944, soit plus d'une centaine de courriers à partir desquelles s'écrira l'histoire de ce jeune godewaersveldeois entraîné malgré lui dans la tourmente de la guerre.

Plus de nouvelles jusqu'en juin 1945, date à laquelle ses parents apprennent son décès, le 2 avril 1945, sous les décombres d'une cave à Breslau, provoqué par un bombardement russe.

Parution du livre le 2 avril 2025 pour le 80ème anniversaire de sa mort.

L'ouvrage de 220 pages au format A4 en quadrichromie avec plus de 250 illustrations est proposé en souscription jusqu'au 15 février 2025 au prix de 20 € (prix public 25€).

Bon de souscription ci-après ou disponible à la bibliothèque, à la mairie de Godewaersvelde ou en contactant l'auteur par mail [pcaeyseele@nordnet.fr](mailto:pcaeyseele@nordnet.fr)



Présentation du livre par l'auteur le vendredi 4 avril 2025 à 18h à la Bibliothèque de Godewaersvelde

Conférence : L'empreinte de Napoléon sur notre région

par H.Deguines

Dans le cadre de l'opération de rénovation de la tombe du capitaine Ferdinand Savaete

Vendredi 14 Mars 2025 à 18h00, au Centre socio Culturel rue de Boeschèpe

entrée gratuite



Lala Flandres

Samedi 12 avril à 17h00, ça va filmer au Musée de la vie frontalière : une comédie musicale en plein tournage

L'équipe de la Compagnie DETOURNOYMENT vous invite à l'action pour découvrir le musée autrement. Venez vous mesurer à la démesure !

Spectacle dans le cadre de « Musique » au musée proposé par Cœur de Flandre aggl.

Entrée gratuite

BON DE SOUSCRIPTION jusqu'au 15 février 2025

M. Mme : \_\_\_\_\_  
 Adresse : \_\_\_\_\_  
 Code postal : \_\_\_\_\_  
 Commune : \_\_\_\_\_ Pays : \_\_\_\_\_  
 Adresse électronique : \_\_\_\_\_

Je commande \_\_\_\_\_ exemplaire(s) du livre  
 « Joseph SCHREVEL, S.T.O. à Breslau »  
 au prix exceptionnel de souscription de 20 € jusqu'au 15 février, au lieu de 25 €

Ma commande sera expédiée à l'adresse ci-dessus (ajouter dans ce cas 10 € par livre pour un envoi postal ou 6 € pour un envoi en relais). En cas de doute sur les frais d'envoi, contacter l'auteur par mail à l'adresse : [pcaeyseele@nordnet.fr](mailto:pcaeyseele@nordnet.fr)  
 J'ajoute au prix du (des) livre(s) les frais de participation au port :

Total à régler : \_\_\_\_\_

ou

Je récupère ma commande  
 lors de la présentation du livre à la médiathèque de Godewaersvelde, le vendredi 4 avril 2025 à 18 h ou plus tard aux heures d'ouverture.  
 sur rendez-vous avec l'auteur.

Total à régler : \_\_\_\_\_

Règlement :

soit par chèque accompagné du bon de souscription adressé à :  
 Association GHP 98, rue de Callicanes 59270 GODEWAERSVELDE  
 soit par virement bancaire au compte de GHP :  
 IBAN \_\_\_\_\_  
 en précisant nom et adresse en cas d'expédition.

Facture demandée : OUI/NON (rayer la mention inutile)

Date de votre commande : \_\_\_\_\_

Signature du souscripteur : \_\_\_\_\_

## L'HIVER EST LÀ...

Janvier, le mois des journées qui s'allongent par un froid plus sec mais ensoleillé rendant propice les balades mais aussi l'envie de jardiner.

Si cela n'a pas encore été fait, pensez à rentrer les jardinières ou les arbustes en pot comme le laurier-rose. Si vous n'avez pas la place dans une véranda ou un garage, retirez les fleurs fanées et coupez les branches sèches. L'emmitoufler avec un voile d'hivernage jusqu'au printemps. Comme beaucoup d'arbustes sensibles au froid, ceux-ci ne peuvent résister par grand froid que pour une courte période. Au cours de l'hiver, pensez à ouvrir la protection lorsque la journée s'annonce ensoleillée et une fois tous les 2 mois, arroser légèrement la terre.

En pots ou en pleine terre, amenez de la couleur au jardin. Pensez à la bruyère aux fleurs de différentes couleurs, aux primevères qui fleuriront en fin d'hiver, aux hellébores (rose de Noël) à planter hors gel et qui fleuriront tout l'hiver, aux cyclamens coum très rustiques, en fleurs l'hiver avant d'entrer en dormance l'été ou encore aux pensées d'une multitude de couleurs et aux perce-neige qui pointeront le bout de leur nez parfois même sous la neige dès la fin de l'hiver.

## Recette « de chez nous » : Le gratin de pommes de terre au Maroilles. (4 pers)



©photo - Yves W

Précuire 6 à 700 grammes de pommes de terre épluchées et coupées en dés grossiers, laisser refroidir.

Couper en fines lamelles un poivron rouge et mélanger aux pommes de terre en ajoutant 20 cl de crème fraîche demi écrémée.

Etaler dans un plat à gratin, saler poivrer et couvrir de 400 grs de lamelles de maroilles, fermier de préférence et soupoudrer de graines de cumin.

Enfourner le tout au four, position grill, pour 20 minutes environ. BONNE DEGUSTATION !

## I État civil

### Naissances :

Elia DUPRET le 09/09/2024

Jade COIGNON le 18/09/2024

Joy PRUCNAL VANDYCKE le 17/10/2024

Ulysse POLLET le 05/12/2024

### Mariages :

DEGRAVE Aude et CAPELLE Julien le 26/10/2024

DOOSE Patricia et BÉTOURNÉ Gwenaël et 07/12/2024

### Décès :

M. JORANT Joël le 03/10/2024

M. MAES Régis le 10/10/2024

M. VANSPRANGHELIS Francis le 27/10/2024

Mme VERMELLE Paulette épouse ALLINCKX le 06/11/2024

M. BAERT Francis le 10/11/2024

M. MARCOTTE Eric le 13/11/2024

Mme DEPRez Thérèse veuve PRUVOST le 05/12/2024

## I Infos divers

### Permanences des assistantes sociales

En mairie chaque 1<sup>er</sup> lundi du mois de 14h à 15h sans rendez-vous.

En appelant au 03 59 73 48 30, rendez-vous possible avec une assistante sociale au 48, Boulevard Abbé Lemire à Hazebrouck ou à votre domicile.

### Le conciliateur de justice

Son rôle est de **trouver une solution amiable** à un différend entre une ou plusieurs parties, qu'elles aient ou non déjà saisi un juge. Le **recours** au conciliateur de justice **est gratuit**. L'accord qu'il propose peut être homologué : approbation d'un acte ou d'une convention par un juge.

**Les permanences du conciliateur de justice, Monsieur Germain FROMENTEL, ont lieu tous les 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> mardi du mois UNIQUEMENT sur rendez-vous. Tél. 03 28 49 77 77**



*Vous êtes nouvel habitant ?*

La commune vous souhaite la bienvenue et vous invite à contacter ou vous rendre à la Mairie pour découvrir la commune et les services à votre disposition.

Pensez également à effectuer votre changement d'adresse et les formalités administratives indispensables.

#### **Mairie :**

2, rue de Boeschèpe

☎ 03 28 42 50 06

f Godewaersvelde

🌐 [www.godewaersvelde.fr](http://www.godewaersvelde.fr)